

Marcelo Saralegui junto a Samanta Rodríguez Peña en Santa Fe para dirigir a Colón



Con lagrimas en los ojos se fue hoy Maríni a quien le toco hacer frente estos partidos en el cual los problemas internos y externos hicieron que hasta se jugara sin publico el último partido.

Ahora se convoco a dos ex jugadores Uruguayos que vistieron la roja y negra Marcelo Saralegui y Samanta Rodríguez Peña que soñaban venir a Sta Fe porque aqui siempre los trataron bien y son agradecidos y ahora se vera que posibilidades tendrán y con quienes contaran para conformar el equipo.[La Voz del Sabalero](#)